

Felicita presidente de Cuba a Francisco Durán, cara visible del país en la campaña contra la pandemia de Covid-19



La Habana, 4 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, felicitó este jueves al director nacional de Higiene y Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, Francisco Durán, la cara visible del país en la campaña contra la pandemia de Covid-19.

Felicitaciones para el querido doctor Durán en su cumpleaños, escribió el mandatario en su cuenta personal de Twitter.

"Sé que todo el pueblo, por la identificación que tiene con él, estará felicitándolo", expresó la víspera Díaz-Canel durante la reunión que encabeza diariamente para la prevención y el enfrentamiento de la enfermedad.

En su cuenta, el Ministerio de Salud Pública felicitó al hombre que acompaña cada mañana al pueblo, dando orientaciones y esperanzas a cada cubano, en alusión a la conferencia de prensa que realiza Durán desde que se conocieron los primeros casos contagiados con el coronavirus SARS-CoV-2, en marzo pasado.

La vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Ana María Mari, destacó al epidemiólogo por ser un ejemplo vivo de profesionalidad, entrega, humildad y sencillez al servicio de su pueblo.

En un tuit, Mari expuso que el galeno es un paradigma del personal de la salud de la mayor de las Antillas.

Mientras tanto, la Mesa Redonda de este jueves entrevistará a Durán, al considerar que su historia de vida va mucho más allá de su labor en esta emergencia sanitaria. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/224699-felicita-presidente-de-cuba-a-francisco-duran-cara-visible-del-pais-en-la-campana-contr-la-pandemia-de-covid-19>



Radio Habana Cuba